

やはタウンスクールだより

2025年1月30日

八幡小学校地域学校協働活動本部
八幡市立八幡小学校(22-4801)

昔の遊び体験(1年生生活科)

1月24日(金)に1年生でやはタウンスクールを実施しました。地域の方々9名の参加があり、竹とんぼ・お手玉・コマ回しなど昔の子どもたちがよく遊んだものを体験しました。子どもたちにとっても新鮮な経験であり、手先の器用さを求められる点では難しさも感じたようです。昔の人の器用さはこのような経験の積み上げによって得られたのでしょ



(参加者の方の感想)

- 今日はとても楽しかったです。おかしなあそびがなつかしくて、子どもたちのかえったよううれしかったです。
- できなくても何度も何度も挑戦して頑張る姿は、とても頼もしかったです。困っている子にコツを教える子がいて、1年生でもこんなことが自然にできるんだと感心し、身も心もあたたかくなりました。

消費者教育(5年生家庭科)

同日、5年生の家庭科でもやはタウンスクールを実施しました。こちらは5年生の家庭科で、消費生活について市の消費者生活センターよりGTをお招きし、「消費者教育出前授業」に参加していただくという内容でした。

お金の使い方も様々であり、現金以外の買い物手段とその注意点など、消費者として知っておきたい知識や技能を学びました。参加者の方も生活に役立つ情報を得ることができて有意義な場となったようです。



(参加者の方の感想)

- 難しい内容だけど、外部の先生におもしろおかしく話してもらい、子どもたちと一緒に分かりやすく理解でき、保護者の方と顔見知りになれてうれしかったです。
- おもしろい話をおもしろくかみくだいて説明していただき、わかりやすかったです。先日お金の使い方を話し合う場面があったので、私も勉強になりました。一緒に買い物に行くのが楽しみです。

(事務局より)

参加協力をいただきましたみなさんには、事務手続きの準備が整った分、電話・リーバーによるメール配信のいずれかで、来校のご案内を行っています。事業の決済・報告の関係上、ご多用中とは存じますが、ご都合をつけて来校いただきますようお願いいたします。

※ このおたよりをインターネットやSNSにアップロードされないよう固くお願いします。